全校朝会(1,4,6年)

「1年生を迎える会・わんぱく相撲」

校長 植村 洋司

おはようございます。①6年代表②全校児童③校長・教職員

ずいぶん気温が高くなってきました。先週は雨の日もあり、気温 の差が大きい日もありました。まだ、暑さに慣れていないので、体 調管理には十分気を付けていきましょう。

さて、今日は2点お話をします。先週金曜日に行われた「1年生 を迎える会」と日曜日にあった「わんぱく相撲」についてです。

1 1年生を迎える会

先週金曜日に「1年生を迎える会」がありましたね。1年生と2年生、代表の人が体育館に集まり、他の学年の人はオンラインで参加しました。2年生の代表の人の話や3~6年生の人の言葉は、とても温かく素晴らしいものでした。1年生も立派な態度で参加し、代表の人の言葉も心がこもっていて、とても素晴らしかったです。

特に、「なかよくしてね」という言葉が印象に残っています。1 年生は、まだ、慣れないことも多いかもしれませんが、お兄さん・ お姉さんに何でも聞いてください。やさしく教えてくれます。そし て、みんなで「なかよく」していきましょう。

2 わんぱく相撲

昨日の日曜日に、浜町体育館でわんぱく相撲大会がありました。 今年も個人参加で、全体で約360名の参加があり、久松小からは 43名の人が参加しました。おうちの方など応援してくれてうれし かったですね。どの人も、一生懸命で、とてもよい相撲を見せてく れました。素晴らしかったです。

久松小の皆さんの相撲を見ていて、一番いいなと思ったことは、 勝っても負けても、「あいさつ」「礼儀」がしっかりとしていたこ とです。これからも、相撲を通して学んだこと、「あいさつ」「礼儀」「全力を出し切る」などを今後に生かしてほしいですし、久松小全体に広めてほしいと思います。本当によく頑張りました。

最後に、4月からマスクはしなくてもよいです。5月8日からは 新型コロナウイルス感染症の取扱いが5類に引き下げられました。 しかし、基本的な感染対策は引き続き意識していきましょう。「手 洗い・うがい」「人との距離」「換気」の意識をお願いします。健 康診断の時に「静かに待つこと」も感染対策になります。

今週も楽しく充実した一週間にしましょう。お話を終わります。